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KEVIN WU，台湾出生，一个计算机商科

双料学位的资深训犬师。

采访者：Kevin 您好，非常感谢您接受嘉华

传媒月刊名人堂的采访。 请问您是如何开始

成为训狗师的 ?

KEVIN: 我从小很喜欢狗。小学的时候就把

便当省下来给后山的野狗吃，曾经带小奶狗回

家，它们一叫就发现了，我就被母亲暴打。求

学的时候在纽约是免费帮朋友训狗，我自己也

养狗。2002 在多伦多的那时候找了一个兼职，

去西人的狗 daycare 训狗和帮他们遛狗，就

慢慢开始我就发现了这是我的兴趣，那时候也

没有 youtube 的教学，所有的教学训练都是

从书本来的。

采访者：那你发现是你的兴趣你做了什么？

KEVIN : 我认为我要开始创业了。我赶回

台湾学习了三个月的宠物美容。回来以后帮了

一个犹太人做了一段时间之后，就正式开始创

业。

采访者：第一个店是什么时候开的？

KEVIN：2006 年开了第一家。主打是美容。

那时候狗的美容开始流行起来。我是第一个在

多伦多开宠物美容店的华人。2010 年因为一

些个人原因这个店我就易手了。2013 年我开

了一个学校。

采访者：是和狗狗有关的学校嘛？

KEVIN：是的，我就开始钻研训练。 准备

了三年，多伦多第一家华人狗狗训练学校和寄

养中心。就开到了现在，至今十二年了。

采访者：你认为训狗师最重要的技能是什么

?

KEVIN: 说实话，是察言观色。

采访者：是人，还是狗？

KEVIN：都要。

采访者：训狗的时候和狗的品种有关系吗？

KEVIN：当然有。

采访者：最难忘的事情可以和我们分享么？

KEVIN：加拿大一个狗友从国内救助了一

只狗过来。这只狗把她，她丈夫，和女儿都咬了。

 采访者：后来怎么办的？弃养了么？

KEVIN：没有，她们找到了我。

采访者：你发现了什么问题呢？

KEVIN : 客户说这个狗的原来的经历不太

好，我上门了八堂课。主人要问我怎么教育这

个狗，这个狗原来经常被打，所以对人极度不

信任。我建议主人想尽一切办法降低狗的警惕

性。目的不是纠正，而且不要去刺激它。尽量

慢慢改变它的条件反射，人的行为要改变，狗

对人的看法也才会改变，整个行为也才会改变。

采访者：你在训狗过程中遇到过最大的挑战

是什么 ?

KEVIN: 狗是非常直观的动物，最大的挑战

是主人对狗的认知和偏差，转换主人的看法是

最困难的。

采访者：你有没有遇到过特别顽固的狗狗 ?

你是如何处理的 ?

KEVIN: 很多狗狗因为基因和后天形成的状

态，只能改善不能根除。但是主人不懂这个，

他觉得训练能够让狗改变，不能的，只能改善。

采访者：你认为狗狗的行为问题通常是由什

么原因引起的 ?

KEVIN: 狗狗的基因和后天对于狗狗训练来

说是最重要的两大因素。

采访者：你对于未来训狗行业的发展有什么

期待或预测 ?

KEVIN : 一定会越来越好。 

采访者：你认为生物狗会被机器狗取代么？

KEVIN: 不会，因为生物狗是有感情。

采访者：如果有年轻人想做训狗师，你有什

么建议么？

KEVIN：我认为第一个还是要有一点天赋，

情商要比较高。

采访者：依靠这个职业每年的收入大概是多

少？

KEVIN： 能够存活的学校是不多的，因为

很多训狗师是零散的，不够专业。我的学校是

有三个专业的训练师。

采访者：多伦多有没有专门的培养训狗师的

学校？

KEVIN：没有。

采访者： 全球都没有这样的学校么？

KEVIN：有，都是各自的学校或者 online

的培训之后发给的证书，或许是私人团体机构

的证书，没有国家政府认定的学历证书

采访者：那你想办一个这样的国际学校么？

KEVIN: 没这个考虑。办学校的资格在北美

是个比较复杂的事情，上面问题觉得不需要

采访者：训练了那么多年了，有写书么？

KEVIN： 有这个计划但是我中文不好。 
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